



2 Pièces

42 m²

Réf. P-9873

349 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Vieux nicea deux pas de la place rosseti et proche de la mer, situation exceptionnelle pour ce grand deux pièces de 42m² entièrement rénové et vendu meublé. Situé au deuxième étage dans un immeuble typique du vieux nice, il se compose d'un séjour cuisine équipé et aménagé, une chambre avec rangement, une salle d'eau avec wc ainsi qu'un second wc séparé. l'appartement est climatisé. Idéal pour un pied à terre ou un investissement locatif ! Le bien bénéficie d'un agrément pour la location saisonnière, il est prêt à accueillir ses nouveaux occupants sans aucune préparation supplémentaire ! c'est ...

Vieux nice just a stone's throw from place rosseti and close to the sea, exceptional location for this large 42m² two-bedroom apartment, fully renovated and sold furnished. Located on the second floor of a typical old nice building, it comprises a living room with fitted and equipped kitchen, a bedroom with storage space, a shower room with toilet and a separate toilet. The apartment is air-conditioned. Ideal for a pied-à-terre or rental investment! The property has been approved for seasonal rental, and is ready to welcome its new occupants without any additional preparation! This is a rare ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS - LE PORT

1, rue Bonaparte - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

